

Par ces motifs, la Commission est unanime à proposer à l'Académie de décerner à M. H.-C. Beaucourt la médaille fondée par le duc de Plaisance, distinction dont il a déjà été honoré en 1849, pour les perfectionnements apportés par lui à la facture des grandes orgues d'église.

La proposition de la Commission est mise aux voix et adoptée.

A la suite d'un rapport présenté par M. Fournet, au nom de la Commission scientifique de présentation, MM. Alexis Perrey, professeur à la Faculté des sciences de Dijon, et Noguez, professeur au collège d'Oullins, sont inscrits sur la liste des candidats au titre de membre correspondant de la classe des sciences.

M. Flottard communique une *Introduction à l'étude de la religion des anciens Perses*, premières pages d'un livre dont il prépare la publication.

*Séance du 1<sup>er</sup> avril 1862.*

Présidence de M. BARRIER.

M. Fayard, admis à faire une lecture, assiste à la séance.

Parmi les nombreuses publications reçues par la Compagnie figurent plusieurs brochures, adressées par M. Paul Autran, de Marseille, membre correspondant.

Le secrétaire dépose sur le bureau le manuscrit unique parvenu à l'Académie, pour le concours clos le 31 mars, et dont le sujet était l'*Histoire des associations ouvrières, à Lyon, jusqu'à nos jours*.

La Commission, chargée de présenter un rapport sur ce concours, se composera de MM. Guillard, Darest, Tisseur, Gildardin et Valentin-Smith, auxquels s'adjoindra le Bureau de la classe des lettres.

M. Tabareau, élu membre titulaire en 1823, est, sur sa demande, inscrit sur le tableau des membres émérites.

M. le Président fait connaître le programme de la séance publique qui aura lieu mardi 8 avril.